

pénitentiaire

la
cgt

insertion
probation

la
cgt

cgtsip.org



Fête de l'Huma, septembre 2006

I N M E M O R I A M

Christine Joffre nous a quitté-es

C'est avec une profonde tristesse que nous vous informons du décès de Christine Joffre ; emportée hier, à 50 ans, par la maladie qu'elle combattait courageusement depuis plusieurs années. Après avoir exercé à Fresnes en tant qu'assistante sociale, Christine est devenue permanente nationale de l'UGSP-CGT de 2005 à 2010. Éluë à la commission exécutive nationale de l'UGSP-CGT lors du congrès de Willer-sur-Thur, elle devint secrétaire nationale. Elle représentait la CGT au CTP-socio éducatif et au CTP de l'administration pénitentiaire. Elle y défendait farouchement les valeurs du travail social pour les ancrer dans les missions – en pleine évolution – des personnels d'insertion et de probation. Elle s'est ensuite investie au sein du bureau national de la CGT-pénitentiaire pour les droits des personnels administratifs et les personnels techniques. Référente de l'action sociale, elle fut une cheville ouvrière d'un livret destiné à l'ensemble des adhérents de la CGT-pénitentiaire recensant les droits de l'ensemble des corps. Elle fut une fervente animatrice du mouvement social qui avait traversé les services d'insertion au printemps 2008.

Nos souvenirs émus accompagnent ses proches à qui nous adressons nos cordiales et sincères condoléances.

Montreuil, le 25 mai 2021